



＜学校教育目標＞開かれた学校づくりを推進し 主体的に学ぶ意欲と

豊かな心をもった たくましく生きぬく生徒の育成

＜校訓・目指す子ども像＞

【友情】思いやりのある生徒 【努力】粘り強くがんばり続ける生徒 【誠実】さわやかな生徒

＜第41回文化祭（合唱祭）開催＞

6月6日（金）、第41回文化祭（合唱祭）を開催しました。昨年度より6月開催となった合唱祭ですが、4月からこの日に向けて各学年、各クラスで練習を重ねてきました。



1年生にとっては初めての合唱。しかし、

練習開始当時からもっとも元気よく歌っていたのは1年生でした。一人一人の歌が次第に合唱となってくる様子を見て、成長を感じました。来年、再来年が楽しみに思えました。

2年生、最初は少し気持ちの乗り遅れを感じた節もありますが、全員の気持ちが揃うにつれ、素晴らしいハーモニーを奏でるようになってきました。声量もあり、3年生を超えそうな雰囲気さえ感じられました。

3年生、さすがです。難しい曲でしたが指揮者をしっかりと見て、ピアノの音をしっかりと聞いて、一人一人が自分の役割をしっかりと果たし、立派な歌声を響かせました。前半の群読も素晴らしく、最高の演技を披露することができたと思います。1年生、2年生にとっても、目標となる大きな姿を示すことができたのではないのでしょうか。

来場されていた地域の方から、「朝から美しい歌声を聞いて、1日の仕事を頑張ることが出来ます」との大変嬉しいお言葉をいただき、生徒たちを誇らしく感じました。

この頑張りを、今後の学校生活に繋げていけるものと思います。

ご多忙の中、ご来場いただいた保護者のみなさまのマナーも、子どもたちの手本となるものでした。ご協力ありがとうございました。



＜市の施策で学校が変わります＞

市が策定している「こどもまんなか教育プラン」の実現に向け、学校の設備等が少しずつ変わっていきます。

【トイレが変わります】

本校のトイレは、洋式トイレはあるものの、和式のトイレがほとんどです。今後3年間で、市内すべての学校のトイレが洋式化されます。その1年目、本校のトイレが変わります。工事等で生徒には迷惑をかけることがあると思いますが、ご理解ください。

【美術室にエアコンがつくかも？】

これから3年間で市立中学校の美術室に、エアコンが設置されます。本校にも、先日工事業者の方が見学に来られました。もしかしたら、今年、本校美術室にエアコンが設置されるかもしれません。

【防犯カメラが設置されます】

昨年度の小倉南区の事件をはじめ、学校に不審者が侵入するなど、子どもたちの安全が脅かされる事件が多く発生しています。そこで、市内全学校に防犯カメラが設置されることになりました。設置場所などはこれから検討しますが、生徒が安全・安心に学校生活を送ることができるよう、活用していきたいと思っております。

≪ 3年進路説明会（2） ≫

進路説明会での藤田副校長先生のお話の続きです。今回は、「テストで成績は伸びない」というお話。「今日のテストは頑張った」という人、いますね。ではその日のテストを頑張って点数は伸びたのでしょうか。答えは「×」です。テストは「診断」。健康診断を受けるだけで病気は治らない。その後の治療やリハビリで健康になる。テストも同じ。テストは実力の診断。復習し、間違えたところを克服する。これを繰り返すことが成長につながるというお話でした。また、「合格は、間に合うか、間に合わないかの差」とも言われました。早く、コツコツと継続して力を伸ばしていくことで、合格に「間に合う」とのことです。

言われてみれば、すべて当たり前のことです。まだまだお話はあったのですが書き尽くせません。最後に、夢を見るだけ生徒の口ぐせ「どうせ・ムリ」。そして、夢をかなえる生徒の口ぐせ「やってみよう」。行動した瞬間から夢は叶い始める。3年生はもちろん、1・2年生も、スタートは早いほうがよいですね。「できるかできないか」ではなく、「やるかやらないか」ですとのことでした。

藤田先生のお話の前に、私から受験について少し話をさせていただきました。

1つ目は「どのような進路を選択するかは生徒自身が決定する」。そのために、家族でしっかりと話し合うこと。また、各高校が開催する学校説明会やオープンスクールなどに積極的に参加し、学校の様子や雰囲気など自分の目で確かめましょう。

2つ目、「高校の情報は確実に入手する」。入試制度や出題傾向は毎年変化します。学校で配布する資料のほか、県教委や各高校のホームページなどもチェックしましょう。なお、提出物は期限を厳守するようお願いいたします。

3つ目、「推薦入試について」。推薦入試については、各高校が定める条件や本校の規準があります。学習面だけでなく生活面も検討の対象です。当たり前のことが当たり前にできない、ルールが守れないなどの場合は、たとえ秀でたものがあったとしても推薦できない場合があることをご理解ください。

「合格は、間に合うか、間に合わないかの差」。高校受験は3年生から始まるものではありません。2年生も、1年生もすでにスタートしているという意識をもって、日々の生活を送るよう心がけましょう。



≪ 夏休みの過ごし方について ≫

まもなく夏休みを迎えます。長期の休みは気分が開放的になりがちですが、ちょっとした気の緩みから取り返しのつかない事態となることも多々あります。事件・事故を回避することはもちろんですが、SNSや金銭等に関するトラブルに十分気を付けましょう。貴重な休業日です。何をすべきかをしっかりと意識した生活を心がけましょう。



≪7月の主な行事予定≫

≪8月の主な行事予定≫

日	曜	行事等	日	曜	行事等
4	金	薬物乱用防止教室	8月12日(火)～15日(金) 閉庁日		
8	火	専門委員会	26	火	始業式・シェイクアウト訓練
10	木	大掃除	27	水	課題テスト・給食開始
11	金	保護者会(～16日)			
17	木	学年集会			
18	金	終業式・全校集会			

※ 予定は現時点でのものです。状況によって変更になることがあります。

※ その他の行事や詳細は、学校や学年・学級からの連絡でご確認ください。